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◆ロータリー財団寄付年間目標１人 120 ドル 〔6000 ドル〕　　　7/11 3,000円　今期累計 12,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 13,000円 〔650,000円〕  7/11 12,000円 今期累計 21,000円

◆会員数50名　◆ 7/11例会出席78.05%
◆6/27例会修正出席率89.58%　(修正前79.17%)

◆出席32名　◆免除者出席10名　◆欠席17名
7/4　 第1 アッセンブリー　7/11　第2 フォーラム
7/18　第3 卓 話 　　 7/25　 第4 卓 話

≪7 月の例会スケジュール≫

2017 ～ 2018 年度長崎西ロータリークラブ週報 平成29 年 7 月 11 日
第 1547 回例会　No2

◆会員数 ・ 期首49 名 ・ 入会0 名 ・ 退会0 名 ・ 現在49 名　　◆ロータリーレート　7/1 ～ 111 円

四つのテスト　劉 済昌職業奉仕理委員長
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ＳＡＡ司会　 島田靖彦SAA委員

■点鐘

■四つのテスト唱和
■ロータリーソング 「それでこそロータリー」
■来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告
■委員会報告
■ニコニコ披露

■卓話　長崎新聞社森永編集局長
■点鐘

NEW

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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会長挨拶　水本由幸

■

御来訪ロータリアンの紹介

　第2740地区第9グループ

ガバナー補佐　中村重敏さん

長崎南RC　　 東　晋さん

皆さん、こんにちは。

九州北部豪雨で亡くなられた

方、被災された方に、お見舞い

を申し上げます。さて、先週の

会長挨拶でお話ししました「日

常語としての仏教語」の１回目

の話をします。本日の日常語は

「おっくう」です。「今日は女房

と外食する約束、おっくうだな」とか云います。「面

倒だ。気乗りがしない」等のとき使います。もともと

仏教語ですから必ず漢字がありますが、「億劫」と書

きます。本来の読み方は「おくこう」です。なまって

「おっこう」更になまって「おっくう」になったよう

です。億は数字の単位です。「劫」は時間の単位です

が、仏教では最も長い単位のようです。反対に最も

短い単位は「刹那」だそうです。では「１劫」はどれ

だけの時間かといえば、ここに 20 キロメートルの立

方体の石があると想像して下さい。そこへ天から天女

が舞い降りてその羽衣で1 度そっと撫で、また天に舞

い上がる。100 年毎にその動作を繰り返し、20 キロ

メートルの立方体の大石が擦り減りなくなってしま

う

までの時間が 1 劫です。薄い羽衣でも撫でていれば

いつかは擦り切れるという理屈です。「おっくう」

がらずに厳密に科学的に 1 劫を計算した人がいたそ

うですが、擦り切れるまで 40 億年くらいかかるそ

うです。億劫は１劫の 1 億倍の時間と云うことにな

ります。時計の長針が１回回れば60分、1時間です。

この１時間は現実的にどれくらいの時間か明確にわ

かります。では「億劫」が実感としてどれだけの長

い時間かと考えると、面倒くさい話で気乗りもしま

せん。そこで「おっくう」は面倒くさいという意味

の日常語として定着したようです。ついでですが、

落語に「じゅげむ」と云う話があります。なかなか

子供に恵まれない夫婦にやっと子供が生まれたので、

坊さんに長生きできるような名前を付けてもらった。

「じゅげむ、じゅげむ、五劫の擦り切れ、かいじゃ

りすいぎょの・・・・・」、五劫の擦り切れは、20キ

ロの大石が 5 回擦り切れる時間ですから相当長生き

する名前です。いずれにしても、1 劫の時間を考え

るのも「おっくう」なのに、その 1 億倍の時間を考

えるインド人は気が長いのでしょうか。或る目標が

ありそれが甚だ大きい目標だと時間もかかるし面倒

でおっくうになりますが、「1 億劫」と比べるとわず

かな時間です。少しずつ目標に近づこうとすること

が必要だと思います。私もまだ例会 2 回目、

あと 4 4 回ありますが少しずつ頑張るつ

もりでいます。それにしても私の話を聞

くのも「おっくう」になってきたでしょう

から、これで終わります。

◆第3回マルチプル・ＰＨＦ

　　　平山　寿則さん

◆第17回米山功労クラブ

Ｒ財団 ・ 米山寄付表彰



クラブフォーラム 委員長挨拶
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　　　　　市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月　長崎北　　ホテルニュー長崎　　長崎中央 ザ・ホテル長崎BW
　　　　　　　 　　　　　　プレミアコレクション
火　長崎みなと　サンプリエール 長崎西　　ホテルニュー長崎
水　長崎南　 ＡＮＡクラウンプラザホテル　　長崎北東 長崎新聞社　アストピア
　　　　　　　　　　 長崎グラバーヒル　
木　長崎　　 ホテルニュー長崎　　長崎琴海 パサージュ琴海
金　長崎東　 サンプリエール　　　長崎出島 ホテルニュー長崎

発　刊　長崎西ロータリークラブ　発刊日 毎週火曜日（翌例会日）
構　成 クラブ奉仕　クラブ会報委員会　委員長　秋山富也　
編　集 事務局　中田久美子

◆ガバナー事務所　佐賀市天神 2 - 2 - 2 8 - 1 1 0 3
T e l：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 6 8　F a x：0 9 5 2 - 2 6 - 6 8 4 4

◆ 2 0 1 7 - 1 8 年度　RI 第 2 7 4 0 地区ガバナー　駒井英基

■中村重敏第 9 グループガバナー補佐( 長崎ＲＣ) 　

　一年間よろしくお願いいたします。

■水本由幸さん　中村ガバナー補佐のご訪問を歓迎します。

■田中克憲さん　中村ガバナー補佐のご訪問を記念して。

■島崎義忠さん　水本会長、深堀幹事、1 年間ご苦労様です。

　酔払らわず頑張って下さい。

■牧　文春さん　ポルトガル友好 5 0 周年事業に参加しました。

■島田靖彦さん　■安永勝信さん　7 / 8 ( 土) チサンカントリーで

　プライベートゴルフ。午前中霧の中無謀にも 9 5 切を目指した

　スコアーは、1 0 3 でした。陰ながら支援してくれた安永会員に

　感謝してニコニコします。

■下田隆雅さん　「島田さん、バンカーは簡単ですよ」なんて

　講釈たたかなければ良かったです。島田さんは 1 3 と言う数字

　が嫌いになったと思いますが、私は 1 5 と言う数字が嫌いにな

　りました。トホホ。

■嶽本幸次さん　水本会長、深堀幹事、今年もよろしくお願いし

　ます。楽しい例会を期待しています。メールボックスにお盆用

　のブリザードフラワーのチラシを入れております。よろしく

　お願いします。

■石野和生さん　親睦活動委員長を拝命いただきました。

　西クラブの更なる発展に努力してまいります。皆様、よろしく

　お願いいたします。

■秋山富也さん　クラブ会報・記録保存委員会の秋山です。

　本年度 1 年どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告　深堀俊一幹事長崎RC　中村重敏さん

皆様、こんにちは。ご紹介いただきました

第9グループガバナー補佐を拝命いたし

ました、長崎RCの中村でございます。

ご存知の通り長崎RCは、貴クラブの創立

時に当時の岩永ガバナーと、故川添清次

さんが創立に関わられたと聞いております。その縁もさることな

がら、貴クラブは、先輩、友人も多くおられ、今日は気楽に来れ

ると思いましたが少し緊張してます。本年度は、佐賀南RC駒井

ガバナーの補佐として使命を戴きましたが、半ば強制的になった

この大役を、当たって砕けろと言う思いです。長崎RCと貴クラ

ブは、現在は休止しております「トーマスグラバー奨学生事業」

もまた一緒に続けられたらと思っております。さて、今日は駒井

ガバナーからいただいたネクタイと、ガバナー補佐の大きなバッチ

をつけております。私もロータリー歴は23年になりますが、ほと

んど国際奉仕関係ばかりで、クラブ自体のことは諸先輩方の教え

をいただきたいと思っております。本年度の駒井ガバナーは歯科医

で、貴クラブの田中克憲会員の後輩と伺い、気が楽になりました。

ロータリー歴が30年以上、親子3代にわたるロータリアンと言

う事で、非常に熱心な方です。今年度のRIテーマは「ロータリー:

変化をもたらす」となっております。会員も含め、社会、組織全

体にも変化をもたらすということを意味していると思います。

しかし、新会員が増えロータリーも変わっていくこともありますが、

変わっていけない大事なものもあります。クラブの持つ多様性を

保ちながら、そして親睦と特性を保ちながら成長していくことが

大事だと思います。組織等々の問題では、毎年RIが日本では理

解しがたいような提案をしてきます。地区の方針はともかく、第1

は個々のロータリークラブです。歴史と伝統と築き上げたものが

大事ですので、それを根本的に変えるような提案であってはおか

しいと思っております。大事な事は、親睦があっての奉仕、奉仕

があってクラブの組織が固まっていくと思っております。

本年は水本会長の下、益々発展されることを祈念致します。

併せて、浅学非才の私ですが、クラブ協議会、公式訪問に参りま

すので、是非ご指導をよろしくお願いいたします。

第9グループガバナー補佐ご挨拶

■理事会報告　・退会の件　髙橋市郎さん6/30 付

　　　　　　　・予算の件　社会奉仕配賦額継続

■事務局員変更のお知らせ

　　　　　　　・長崎東ＲＣ 8/1 ～酒井雅子さん

今年度は偶数月、土日を中心にコンペを開催します。

8 月は 20 日(日)に大村湾ＣＣオールドコースで開催

しますので、奮ってご参加ください。

委員会報告 ■ゴルフ同好会(川口幹事)　

入会祝い

石野和生さん

7月のお祝い

誕生祝い

西　義光さん

ニコニコ袋目標額　1,500,000円
7/11　35,000円　ニコbox1,000円　累計88,000円


